
^ Estado do Rio de Janeiro _____
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO

:AÇÃ0N°1 44/2017. Em, 25 de abril de 2017.
SQLJCÍTA AO EXMQ, SR, PREFEITO 
MUNICIPAL A REALIZAÇÃO DA “SEMANA D” 
DO RECADASTRAMENTO DO PRONTUÁRIO 
UNIFICADO NO GINÁSIO POLIESPORTIVO 
ALFREDO BARRETO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

A Vereadora que esta subscreve] atendendo'tudo:'mais7o»que,determina o interesse 
público, INDICA à Dímtedylesá^a-fbmaTe^nenâl^ajenvió^de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito Municipal, sdíici&ido|<a;lSlizáçã6^á^Semm^DT^3fReeadasfrafflento do 
prontuário unificado no Gmásío:Poliesp^v/JMfi%dõaBaffetõ7^^r /■ nv^t^r/r/ixrrvcT)^^ /Sala das Sessáés725'dê abril-201Tf___ Zw (t\/ i :ALEX. «ApOS.SANTGSGODEÇO 

Vereadora1^' Auto/a cL
f.r\( \!i \

•> \í X/ \JUSTIFICATIVA: V /A i"*1 ;--------- “1

A Prefeitura de Cabo Frio está realizando a troca fdos prontuários, médicos dos 
Sistema Único de Saude|(SUS). Todos os usuários devenfjazer um recadãstrámento na 
sede da Seeretana. de' Saude, para que possam agendar eonsul tas ie. realizaúexãmés. Para 
fazer o recadastranientô ,, a pessoa'deve levar os segiiintesdocuinentos: doisícompirovantes 
de residência' qué são asx últimas contas, seja de IPTÚ, luz, água/gás^ou telefone, no nome 
usuário, além deRG, CPF eCertidão^eNascimento,"nocàsdUáscfiãnçãs.

^ j /x. ;■
A documentação exigida,prineipaimente a comprovação dõ,ei/dereçp ea enorme 

demanda ^endereço tem causado confusão^ coin] os xúsuários' dó iÜS. Muitas pessoas 
entraram em contato para relatár, a dificuldade de conseguir se recadástrár. \' ; \X NT 1 "—V.

Cabo Frio tem pouco mais de 200.. mil usuários. Deste total, segundo a Secretaria de 
Saúde, 118.170 são cadastros inconsistentès,';ouisejá] faltam .endereço,yCPFs inválidos, 
nomes errados e até Cartões Nacionais de Saúde (CNS) duplicádos. Apenas 89.700 
cadastros estão corretos, com todas'as informações válidas. \

\

Sabemos que o recadastranientô é necessário. Pórém, é essencial divulgar na mídia 
com antecedência a realização de uma semana de mutirão para atender o maior numero de 
usuários, com estrutura montada no Ginásio Poliesportivo com a participação da ouvidoria 
no local e reforço da equipe de apoio nesta semana.
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